

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

SUSCRIPCIONES.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72  
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en  
la librería de D. Wenceslao Sagredo, Puebla, 6.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

INSERCCIONES.

Anuncios, reclamos y comunicados á precio  
convencionales. La correspondencia toda al  
rector general, calle del Rubio, 23, pral.

AÑO. XXIV. NUMERO. 5666.

MADRID. JUEVES 5 DE JUNIO DE 1873.

OFICINAS. CALLE DEL RUBIO NUMERO 23

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION COMP.  
LINEA REGULAR SEMANAL.

Vapores-correos ingleses para Montevideo, Buenos Aires, Valparaiso, Arica, Islay y Callao de Lima. Saldrá el magnifico vapor

MAGELLAN,

de Vigo el dia 9 de junio, y de Lisboa el 10.

Precios reducidos desde Madrid. Los billetes tomense con anticipacion. Para pasaje y fletes al agente general, L. Ramirez, Alcalá 12, Madrid.

P. RAMIREZ.—ALCALA, NUM. 12.

## PRIMERA EDICION.

He aquí las noticias que acerca del movimiento carlista en Cataluña, publica hoy la Gaceta:

Cataluña.—La columna mandada por el coronel D. Fernando Pernas y Castro, despues de ocho horas de camino sin descanso, atajó en Granadella las fracciones Panera, Peret del Chot, Brú (a) Barquetas, y Cifuentes, capitán que fué de la guardia civil, atacandolas y haciéndolas desalojar el pueblo donde se habian hecho fuertes; y siguiendo su persecucion hasta dispersarlas, las causó seis muertos, entre ellos los cabecillas Cifuentes, titulado comanlante, y Brú (a) Barquetas coronel jefe de la Hacienda; hizo varios heridos (que retiraron) en la fuga, tres prisioneros; y cogió el caballo de Panera con 300 cartuchos metalicos, armas, municiones, boinas y papeles.

Solo media columna ha tomado parte en el encuentro; pues la otra media, aun cuando estaba en combinacion, no se halló en él.

Por decretos del ministerio de Gracia y Justicia, que hoy publica la Gaceta, se traslada a D. Pedro Zabala y Mora, magistrado de Palma, a Sevilla; a don Vicente Pereira y Novoa, oficial de la clase de segundos de dicho ministerio, a una plaza de magistrado de Palma; a D. Casimiro de la Huerta y Muriilo, presidente de la audiencia de Cáceres,

á igual plaza de la de Alcabete; á don Felipe Viñas y Vitoria, presidente de la audiencia de Alcabete, á igual puesto en la de Cáceres.

Como habiamos anunciado, hoy aparece en el periódico oficial el decreto dando nueva organizacion a la secretaria del ministerio de Gracia y Justicia, la cual se dividirá en dos secciones: una administrativa y otra política.

La seccion administrativa de la secretaria de Gracia y Justicia se compondrá, segun el decreto de que acabamos de hacer mencion, de un secretario general con 12500 pesetas; un jefe de seccion con 10000; un oficial primero con 8750; uno idem segundo con 7500; un auxiliar primero con 6000; dos idem segundos con 5000; cuatro id. terceros con 4000; cuatro id. cuartos con 3500; cinco id. quintos con 3000; cinco idem sextos con 2500; cinco idem sétimos con dos mil.

De estas plazas se proveerán inmediatamente por oposicion seis de auxiliares, una de cada clase, excepto la última de la de primeros. Para dar cabida en su dia á los propuestos por el tribunal, sera declarado cejante en cada clase aquel que tenga menos años de servicios prestados al Estado.

Las plazas de oficiales y auxiliares que vagen en lo sucesivo se proveerán de cada dos, una por ascenso riguroso y otra por oposicion. Las resultas en el primer caso se proveerán siempre por oposicion. La plaza de jefe de seccion se proveerá en todo caso por ascenso.

El jefe de seccion, los oficiales y auxiliares que ingresen por oposicion, y los confirmados en sus destinos ó nombrados al llevarse á efecto este decreto, que hayan prestado servicios en el ministerio de Gracia y Justicia por mas de diez años, tendrán la condicion de inamovibles, y no podrán ser separados sino por justa causa y previa formacion de expediente.

Con arreglo á la nueva organizacion dada á la secretaria de Gracia y Justicia, la expedicion de titulos correrá a cargo de un auxiliar con 3000 pesetas de sueldo, el cual tendrá a sus órdenes los escribientes necesarios. Para desempeñar esta plaza no es necesario ser

abogado; y será inamovible el nombrado si cuenta 10 años de servicios.

Para llevar á cabo la liquidacion de la suprimida «Caja de ramos especiales», á las órdenes del jefe de negociacion correspondiente, se crean dos plazas de auxiliares: una con 3000 pesetas y otra con 2000.

La planta del archivo se compondrá de un archivero con 4000 pesetas; un oficial primero con 3000; uno id. segundo con 2500; un auxiliar primero con 2000; uno id. segundo con 1500. Tendrán derecho á la inamovilidad si han prestado servicios por más de 10 años.

La seccion política de la secretaria de Gracia y Justicia se compondrá de un oficial con 8750 pesetas; un auxiliar con 6000; otro id. con 5000; un escribiente con 2500; otro id. con 2000; otro idem con 1500. Los funcionarios de esta seccion serán libremente nombrados y removidos por el ministro.

Por decreto de 3 del actual han sido nombrados individuos de la comision encargada de fijar las bases de organizacion de la escuela de Artes y oficios D. Concepcion Arenal, D. Fernando de Castro, D. Federico de Castro, don Manuel Ruiz de Quevedo, D. Patrio Lozano, un profesor del Conservatorio de Artes, otro de la escuela normal Central, un magistrado, juez fiscal de los residentes en Madrid, D. Federico Rubio, y D. Rafael de Santisteban. Esta comision tendrá por delegacion del gobierno todos los derechos y facultades que al mismo corresponden como patron fundador y donante de la escuela de Artes y oficios.

Por decretos del ministerio de Ultramar se nombra oficiales de la clase de segundos y terceros respectivamente, de dicho ministerio, á D. Pascual Gil y Gomez, el mas antiguo de la clase inferior, y á D. Vicente Torres, auxiliar de la clase de primeros.

El ministerio de la Guerra ha dirigido una circular á los capitanes generales respecto a la organizacion de batallones de voluntarios móviles.

Por el ministerio de la Gobernacion se ha declarado que los ayuntamientos de la república no pueden recaudar el

impuesto municipal de consumos más que sobre los artículos de comer, beber y arder que se consuman en la localidad.

Se ha mandado dar las gracias en nombre de la nacion a D. Francisco Zapater y Gomez por el donativo que ha hecho al museo Arqueológico nacional de 22 objetos.

La temperatura máxima de Madrid fué ayer de 23 grados y la mínima de 10.7.

Ayer llovió en Madrid, Avila, Badajoz, Burgos, Cáceres, Córdoba, Cuenca, Huelva, Logroño, Orense, Pamplona, Salamanca, Segovia y Zamora.

La Justicia federal cuenta hoy que ayer se presentó en el ayuntamiento, cuando este celebraba sesion, un grupo de individuos del pueblo que con las mas atentas frases pidió hablar con el presidente. Retiróse este á su despacho y allí escuchó la expresion del deseo que animaba á aquel grupo de ver disuelta la corporacion municipal, por creerla en disidencia con los principios políticos dominantes.

Pasan de ciento las autorizaciones pedidas al gobierno para formar batallones de francos; pero, segun tenemos entendido, dice la *Fuente*, el ministro de la Guerra esta decidido a no conceder autorizacion alguna para dicho objeto, sino a personas de capacidad probada en lo concerniente a la milicia, que por sus buenos antecedentes públicos inspiren plena confianza al gobierno de la república, y que ademas presenten un número de reclutados efectivos igual por lo menos á la mitad de la fuerza que debe tener cada batallon.

Hoy han quedado espuestos al público los cartones bocetos presentados para optar el premio ofrecido por la academia de Bellas artes al autor del mejor trabajo sobre el tema «Apotheosis del arte español». Solo cuatro opositores han firmado el concurso y no se ha concedido mas que un accessit al autor del pliego letra C.

Los baños de Panticosa prometen estar este año animadissimos, pues ademas de la concurrencia natural que

acude todas las temporadas a tomar aquellas prodigiosas aguas, hay muchas personas y familia; que teniendo que pasar a Francia esperan que empiece el servicio de diligencias desde Huesca para aprovechar esa via, libre de los inconvenientes que existen en el Norte, y poder hacer el viaje con tranquilidad, visitando Zaragoza, Huesca, Jaca y el establecimiento de los tan renombrados banos. Podemos anunciar á los impacientes viajeros que desde el 15 del corriente junio empezarán a correr los cómodos coches de las empresas unidas Estrella, Pirineos y Aragonesa, y que pueden tomarse los billetes en la agencia de D. L. Ramirez, calle de Alcalá, número 12, Madrid.

Debiendo quedar en breve vacante la fonda-cantina de la estacion del Escorial, la compañía del ferro-carril del norte admite proposiciones de arriendo para elegir entre ellas la que crea más conveniente.

Los que la soliciten pueden dirigirse á las oficinas del servicio comercial, calle de Leganitos, n. 34, en Madrid.

## SEGUNDA EDICION.

El Estado catalan declara hoy con su habitual franqueza que la federacion ha debido hacerse por las provincias sin aguardar a que la hagan las Cortes, porque lo primero es lo lógico, mientras que lo segundo es mas difícil. Despues añade que tiene poca confianza en los caracteres españoles y teme que se alcen dificultades insuperables a la realizacion de la república federal, pero que no ve otra forma para tratar de acudir a remediar los males de la patria y por eso la defenderá, sin perjuicio de volver a la triste situacion en que hoy nos hallamos. El Estado catalan no tiene gran confianza en la realizacion de su ideal desde que ha visto que los pueblos no se han anticipado á las Cortes en su planteamiento.

En la reunion que anoche celebró en el Congreso el centro reformista, y que presidió el Sr. Orense, despues de discutirse mucho y por diferentes oradores sobre las reformas propuestas por dicho centro, se aprobó por aclamacion una propuesta del Sr. Araus (D. Alber-

Azema en todo aquello no tenia más objeto que el de hacerse pasar por mujer antes de tiempo, y Hector encontraba en aquello un recreo casi infantil.

Azema estaba á su altura en inteligencia; no tenia que sonrojarse delante de ella, y esta, abusando del candor de su compañero, deslizaba en su bolsillo billetes de rifas que él pagaba en buenas monedas de veinte francos, y ademas le sacaba dulces, billetes de otros teatros, sortijas y otras zarandajas.

En breve se apercibió todo el mundo de aquella amistad. Los hombres se eian, las mujeres se indignaban; la calumniaron; Azema se ofendió, y entonces se la calumnió con doble empeño y se la llamó Narcisita...

Una noche que se representaba el *Guillermo Tell*, Azema, vestida de paje, con una pierna encarnada y otra amarilla y largas mangas flotantes, aguardaba el momento de entrar en escena charlando con Hector. Estaban allí casi solos; apenas se fijaba nadie en ellos, porque todos los demás estaban agrupados hacia el fondo, y la pequeña, segun tenia de costumbre, tiraba á bala rasa sobre todo el personal femenino de la Opera, juzgando a cada una de sus compañeras con una perspicacia sin igual. Hector la escuchaba embobado.

Aquí hay que mencionar un hecho importante aunque insignificante al parecer.

Ocho dias despues del estreno de *Barbarina*, Azema que tenia el mismo plé que la debutante, habia ido á su cuarto a pedirle sus zapatos de la noche del estreno. Un primera bailarina cambia tres ó cuatro veces de calzado en una noche y tiene siempre zapatos casi nuevos que vender. Las otras bailarinas mas pobres se acomodan a este calzado y venden á su vez los nuevos que la empresa les distribuye. Este modesto comercio constituye para ellas un pequeño aumento de numerario que muchas veces no les permite morir de hambre.

Por desgracia, *Barbarina* habia ya contraído el compromiso de dar los zapatos á la hija de una de las doncellas que la vestían, por lo cual Azema salió toda confusa del cuarto de *Barbarina*, conservándole desde entonces cierto rencor.

—No sabeis, Hector, que he descubierto una cosa... dijo aquella noche...

—¿Qué?

—La otra noche bajaba yo de mi cuarto al salon, cuando vi á Saint-Bertrand que de puntillas salia del cuarto de *Barbarina*.

—Y eso, ¿qué prueba?

—Que cuando se camina de puntillas no se quiere ser encontrado.

—¿Y qué mas?

—Prueba ademas que las que hacen más melindres son las que más se aprovechan.

—Eso no quiere decir nada. Saint-Bertrand será su amigo. Y si lo es, mejor para él.

Hector lanzó esta acusacion feroz con un aplomo que sorprendió á la bailarina.

—¿Cómo! —dijo.—¿Conque nada importa? Cando se tiene una madre como la señora Adelaida Chaussepied, y ademas se hace gala de una reputacion intachable, no se reciben hombres en el cuarto cuando se esta una vistiendo. ¿Quereis creer que el vizconde iba tan preocupado que ni siquiera se fijó en mí?

Hector se reia con toda el alma.

—Yo por mi parte podria decir otra cosa.

Azema colgóse entonces de su brazo y dijo:

—¿El qué? hablad, hablad. ¿Sabeis algo y me lo ocultais?

—No tal.

—Sí, sí.

Y tantas fueron sus instancias que dijo:

—Eh, enhorabuena. voy á deciroslo todo. Hace dos meses que *Barbarina*, al llegar á Paris, fué á habitar en un hotel de la calle de Laftite, cuyo patio está separado por un muro muy bajo de una casa de la calle de Lepelletier adonde yo voy.

—¿A casa de quién?

—A casa de un amigo.

—Falso, no tenéis amigo ninguno en la calle de Lepelletier.

—Sí, tal.

—No por cierto; todos vuestros amigos habitan en el barrio de Saint Germain.

—Yo os aseguro...

—Adelante, ya ventilaremos esa cuestion mas tarde. Continúa.

—Pues bien, la ventana del cuarto de *Barbarina* da á este patio y tambien á la escalera del hotel. Mi amigo...

puerta del cuarto. Adelaida se adelantó dejando caer un pañuelo que recogió el vizconde.

Despues todo el mundo salió del cuarto; pero apenas habia dado cuatro pasos por el corredor, el vizconde recordó que habia dejado olvidado sus guantes sobre el canapé. Dejó alejar á la madre, á la hija y al empresario, y volvió á entrar en el cuarto.

Las doncellas hacian comentarios sobre la estraña visita del vizconde, y al verle de nuevo se detuvieron, bajando los ojos.

Cerró la puerta tras sí el vizconde, y despues metiendo el indice y el pulgar en el bolsillo de su chaleco, dijo:

—Tengo necesidad de un mes de discrecion absoluta. Aquí tenéis para consolaros del silencio que habeis de guardar.

Y puso dos luses en la mano de cada una.

—Si de aquí á un mes, —añadió,— nada habeis dicho, recibireis diez luses mas, que podreis repartiros á medias.

Y dicho esto se dirigió á la puerta, pero volviéndose antes de salir, añadió aun:

—Si hablais... ya comprendéis, os haré dejar la Opera. Adios.

*Barbarina* bailó mal aquella noche: estaba preocupada, distraída. Un sentimiento desconocido hasta entonces venia á conmovier todo su ser. Sentíase dichosa, y sin embargo, tenia gana de llorar.

Respecto al vizconde, entró tranquilamente á la mitad del baile en el palco infernal.

—¿Cómo no os hemos visto hace ocho dias? —le preguntaron.

—¿Qué habia de hacer? —repuso,— habia de venirme al teatro al dia siguiente de un duelo?

—Precisamente.

—Es verdad.

Afecto tomar los gemelos, recorrer todo el teatro á fin de no mirar á la escena y encontrarse con las miradas de *Barbarina*.

—¿Qué diablos tiene esta noche? —decian alrededor suyo.

—Nunca ha estado menos ágil.

—¿Estara enferma?

—¿Estara ya fatigada?

—A proposito, Saint-Bertrand, —dijo uno,— ¿qué os parece *Barbarina*?

Saint-Bertrand estaba preocupado ó por lo menos lo parecia. Volvió fria-

mente sus gemelos hacia el escenario, los fijó en la bailarina, y encogíendose de hombros con indiferencia, dijo:

—Tiene mas gracia que mérito.

Siguió á estas palabras una breve discusion, porque no eran los otros de la opinion misma, y el vizconde se dejó derrotar con la mayor resignacion.

Pocos dias despues, á las cuatro, precisamente á la hora en que *Barbarina* volvía del ensayo á su casa, Saint-Bertrand, que pasaba casualmente por la calle Laftite, se encontró con la madre y la hija á dos pasos de su hotel.

—¿Qué feliz soy al encontrarlos! —dijo.—Tengo una porcion de cosas que contaros.

—¿Es posible? —dijo Adelaida.—Hablad, hablad.

—¡Oh! es muy largo...

—Si quereis haceros el honor de subir con nosotras á casa...

—¿Vivis por aquí?

—Sí, tal.

—No será indiscreto en ello?

—¡Oh, señor vizconde!

*Barbarina* palideció y frunció sus cejas. Sin embargo Saint-Bertrand subió y cuando se vió por fin dentro de la casa, cómodamente instalado en un buen sillón delante de las dos mujeres, á las que pensaba inventar un cuento cualquiera de bastidores, sonrió dulcemente, acariciándose el bigote y dijo para sí:

—¡Ahora *Barbarina* es mía!

XV.

Narcisito y Narcisita.

Mientras estos sucesos pasaban, el amor continuaba avasallando el corazón de Gaskell. Cuanto mas crecia *Barbarina* en el favor del público, más veia acercarse el término que habia fijado para declararle su pasion, y más se preparaba para el momento supremo. El verdadero amor purifica todo cuanto toca, y desde dos meses que hacia que vivian en Paris, *Barbarina* no tenia un deseo que no se mirase satisfecho, ni el pobre Gaskell un minuto de distraccion que apartase de su pensamiento el objeto querido.

Ahora el buen Gaskell se retocaba, se cuidaba como nunca, y si habia sido limpio toda su vida, ahora habiase vuelto hasta elegante.

Sus ropas tenian á toda su persona un poco envarado, pero eran de corte

oo), para que se nombrase una comi- tin aque recibiera las enmiendas y su- presiones que al programa hicieran particularmente los diputados de la agrupacion.

Los diputados provinciales de Ma- drid que han hecho dimision han publi- cado un manifiesto explicando las cau- sas que han motivado la renuncia de sus cargos y el estado en que dejan los asuntos de su cometido.

Las divergencias crecen en el campo federal a medida que se acerca el mo- mento de definir y plantear lo que por federacion entienden los mismos fede- rales. La Discusion defiende que el federalismo reconoce y sanciona la uni- dad de la patria, representada por los poderes centrales que dominan sobre la nacion entera; pero el Estado Cata- lan, más práctico al parecer en lo que son federaciones, proclama la inde- pendencia relativa de los estados que se agrupan para formar la república federal. De esta diversa manera de en- tender lo que es federacion, resulta que nuestros apreciabiles colegas siem- bran semillas distintas en el espíritu de sus correligionarios, y lo que es aun peor, contienden como adversarios hasta el punto de que la Discusion diga hoy al Estado Catalan que con sus teo- rías parece que tiene empeño en dar la razon a los enemigos de la república.

La asociacion internacional y carita- tiva de la Cruz roja para el socorro de los heridos en campaña y en luchas ci- viles, que preside en el barrio de Sala- manca el Sr. D. Francisco Pareja de Alarcon, rifa, con las formalidades le- gales, un caprichoso y elegante palacio de carton y de cristal, lujosamente amueblado, y construido todo él con primor y delicadeza, destinandose los productos a los nobles fines de aquel popular y benéfico instituto. Se halla de manifiesto el palacio en el café de la calle de Serrano, donde se expenden los billetes a 2 reales, conteniendo cada uno 14 números.

Cada noche son más aplaudidos por la numerosa concurrencia que asiste al café del teatro Romea, los conciertos de bandurrias y guitarras dirigidos por el reputado profesor Sr. Mas.

El primer actor del género cómico D. Antonio Hernandez, terminados sus compromisos con la empresa del teatro de Lope de Rueda, ha salido de Madrid con direccion a Murcia, donde trabajara con la compañía a cuyo frente figuran la primera actriz doña Cándida Darda- ña y el primer actor D. Antonio Zamora.

Dice un periódico que el Sr. Puig y Llagostera se halla en la actualidad

formando parte de la partida de Sa- valls.

Al decir de un colega conservador, el lema de la agrupacion de diputados de las provincias del Norte y Noroeste es el de Orden y ejército.

Dice la Epoca: «No habiendo acertado en sus noti- cias de una reunion magna de alfonsi- nos y conservadores en Bayona, los pe- riódicos republicanos manifiestan aho- ra que la reunion debe celebrarse en breve en Burdeos, y que a ella asisti- rán muchos conservadores que se dis- ponen a salir de Madrid. Los diarios que dieron la primera de estas noticias y que publican la segunda, han sido engañados dos veces.»

Dice un colega que si se llegase al triste caso de emitirse papel moneda, al mes circularia tanto falso como bue- no, ayudando así los falsificadores a su- mir en la mayor desgracia al país.

Un diario carlista dice que los cabe- cillas carlistas Barrero, Ferrer y otros han levantado nuevamente sus partidas en el Maestrazgo.

El Diario español declara anoche que si los diputados conservadores libera- les, en uso de su derecho, van a las Cortes, no podrán representar a su par- tido, que no les autoriza, despues de haber acordado el retraimiento, y si únicamente sus opiniones individuales.

Los razonamientos de la Discusion contra el Estado catalan, en la cuestion de la forma federal, son de grande im- portancia. El colega republicano re- cuerda que en América y en Suiza existi- eron primero los estados, que luego buscaron el mútuo apoyo por medio de la federacion, pero que en España nada de eso existe y que seria absurdo tomar como modelos repúblicas que en nada se parecen a España, donde debe constituirse una que no tenga nada de comun con ellas en punto a la manera de ser. La Discusion quiere llegar a la federal de la siguiente manera:

«Debemos, dice, ir trasformando nuestras provincias en estados por medio de ciertas gradaciones. Darles, pri- mero como norma y criterio de su con- ducta una Constitucion federal. Darles hechas tambien las reformas capitales que en el orden social, juridico, cientí- fico, administrativo y rentístico se ne- cesitan en el tiempo presente. Y por último, confiando en su prudencia y sensatez, concederles el derecho de ejercer su autonomia y organizarse li- bremente por lo que respecta a su ré- gimen interior. Hacer otra cosa seria provocar ciegamente la mas horrible anarquia.»

La prensa conservadora elogia el de- creto del Sr. Pi y Margall disponiendo que se hagan las operaciones de ingre- sos de los mozos de 20 años en las reser- vas para ser llamados a las filas si es necesario, con arreglo a la ley de los gobiernos de la monarquía. Nuestros colegas creen que haciéndolo así el actual gobierno sera la única manera de tener ejército, puesto que ya se ha vi- sto que la formacion de cuerpos volunta- rios no dan resultados satisfactorios.

La Discusion sigue combatiendo a los Sres. Salmeron, Sorri y Chao, y decla- rándolos fuera de toda candidatura para continuar siendo ministros.

Segun objeto del alcalde de Igualada, D. Alfonso estaba anteayer con 800 hom- bres en la torre de Caramun; Vallés con 600 en La Llanura; Tristany con 400 en Carme; Espolet y Baró con 200 en Forba; Miret con 200 en Gmillas; y Nasratat con 200 en Odena, sin contar con poco mas de cien caballos, cuyas facciones amenazaban a Capellades é Igualada, proponiéndose segun todos los indicios, reunirse en Carme: Sa- balls y Huguet se han corrido desde Huesquedá hacia San Feliu de Pallarols, habiéndose dado aviso a las columnas desde Girona.

La Discusion pide al centro de los di- putados que preside el Sr. Orense que formulen sus aspiraciones de una ma- nera clara y concreta, porque de las proposiciones hasta ahora publicadas no es posible deducir lo que pretende, y añade que no es facil aceptar aquellas proposiciones sino reducir las a proyec- tos de leyes practicable, como, por ejemplo, la que fija la abolicion de la esclavitud, que no puede admitirse tal como se halla formulada, porque enton- ces se lastimarian los intereses de los dueños de esclavos, de cuyos intereses nada dice la proposicion.

Anoche, despues de cerrada nuestra edicion de Madrid, recibimos el si- guiente telegrama particlar:

Habana, 3 (sin hora). A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. Los pasajeros del vapor-correo «España» han llegado sin novedad a este puerto, desde donde saludan a sus familias y amigos.

Parece que entre los diputados astu- rianos y montañeses cunde la idea de un «Estado cantabro-asturiano», com- puesto de las dos di adadas provincias de Santander y Oviedo, separadas de Castilla por la misma cordillera.

Mañana sale de Madrid para Barcelo- na el representante de la sociedad «Ban- celonesa para la vacunacion animal», D. Francisco de A. Darder y Llimona.

Se nos ruega llamemos la atencion del publico, y particularmente la de los señores diputados, sobre la imposibi- lidad de hacer nombramientos de guar- dias de orden público, por no existir vacantes de ninguna clase. Es por lo tanto un trabajo inútil y un tiempo per- dido el que se invierta en pretender dichas plazas.

El diputado por Alcañices, Sr. Her- rarte, ha presentado a la junta directi- va de los representantes castellanos una proposicion a fin de que en un tér- mino perentorio se estudie y resuelva la cuestion de prestaciones señoriales, que grava hoy a una buena parte de la propiedad en las provincias de Zamora, Valladolid y Palencia.

Han llegado a Madrid, procedentes de Londres, los dos pintores escenogra- fos a quienes ha encargado el Sr. Rivas el decorado del maguifico baile de gran espectáculo, que prepara con el título de Brahma.

En Zaragoza ha empezado ya la or- ganizacion del batallon franco de la provincia, compuesto de unos 500 indivi- duos, de los cuales 400 se han alistado en la capital.

En Segovia se va a concentrar la guardia civil en Riaza y Boceguillas por si los facciosos de Burgos intentan pasar a aquella provincia.

La faccion Borrás penetró el 3 en Vis- tabella (Castellon) con 22 carlistas, exigiendo 125 pesetas, vino y raciones.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos los siguientes despa- chos telegráficos:

Paris, 3. El presidente de la república, mar-iscal Mac-Mahon, al recibir a los representantes de los periódicos con- servadores, ha dicho que el nuevo gobierno francés en sus relaciones esteroras, permanecerá fiel a la li- nea de conducta adoptada por su predecesor; la cual obtuvo siempre la adhesion de la mayoría de la Asamblea.

Paris, 4. En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés a 56.60. El 5 por 100 id. a 30.70.

El exterior español a 22.00. Consolidados ingleses a 92.51/8. En el Bolsin se han hecho: El exterior español a 21 1/8. El exterior español a 16 1/4.

El teniente de Ratazzi se halla gravemente enfermo. El Sr. Fournier continuará de re-

presentante de Francia cerca del rey Victor Manuel.

Londres, 5. El Banco de Inglaterra ha elevado el descuento a 7 por 100.

El periódico «The Standard» dice que el czar de Rusia ha caído súbitamente enfermo, viéndose obligado a quedarse en Schoenbrunn.

Añade que la enfermedad es bastante seria.

El czar guarda cama.

Las fiestas que se tenían prepara- das en su obsequio han sido apla- zadas.

Penang (Estrecho de Malaca), 4. Un buque de guerra holandés ha hecho fuego sobre tres barcos que llevaban bandera inglesa, los cuales conducian mercancías.

Los atchines están dispuestos a re- sistir a todo trance a los holandeses y al efecto preparan grandes obras de defensa.

Por el nuevo reglamento de las Cor- tes se protege mucho el derecho de las minorías.

El alcalde de Irun ha participado ayer a las autoridades de San Sebastián que el destacamento de Cadaraza ha sido sorprendido por 400 carlistas con tres piezas de artillería, y que habían fusilado al teniente jefe del referido destacamento y a 23 carabineros, ha- biendo perecido además ahogados otros cinco individuos. Solo tres carabineros lograron escapar a Francia.

Las horas de oficina en la secretaría del ministerio de la Guerra han variado desde hoy, entrándose a las siete de la mañana y saliendo a las dos.

Segun el nuevo reglamento de las Cortes, se facilita la discusion de los proyectos de presupuestos y de otros asuntos urgentes, señalando un plazo de 30 dias a las comisiones, pasado el cual se pondrán aquellos al debate aun sin dictamen de comision.

La columna Maldonado debe haber llegado hoy a Pamplona. El general en jefe se hallaba ayer en Tolosa, y la columna Loma cerca de los carlistas iba a Leiza.

Se ha dispuesto que una seccion de la guardia civil acompañe los trenes para mayor seguridad desde Temple- que a Alcazar.

Los correspondientes en provincias de la academia de Bellas Artes que deseen recoger sus títulos, deben comisionar persona que lo haga, por ser difícil en- viarlos por el correo.

El domingo próximo se verificaran los exámenes de fin de curso de los alumnos de la cátedra de taquigrafía

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

irreprochable; sus camisas eran de finí- sima holanda, y su pie iba calzado siempre con zapatos de charol.

Entre el y Barbarina habían reinado siempre bromas y gazmoñerías hijas de la confianza, pero que iban siendo mas continuadas cada vez. Barbarina, interesada con el cariño del empresario, le consolaba de este modo las amarguras que su madre le causaba, y cuando su madre, que le aborrecía, em- pezaba a hablar mal de él, encontraba Barbarina un defensor.

Por la mañana, mientras Adelaida dormía, siempre vencida por lo labo- rioso de su digestion, Barbarina, con el rostro sonrosado, su pelo recogido en su gorra de encajes, iba a su anciano amigo, le permitía besar su frente y se sentaba junto a él en el salon, escuchando de sus labios las anécdotas que corrían entre bastidores o las protestas de su buena amistad. Ella, por su parte, decía tambien que no le olvidaría nunca, que se lo debía todo, su talento, su posicion, su éxito, y que hasta su última hora le profesaría un cariño a toda prueba.

Gaskell floraba. Había sido siempre de un llanto fácil! Estrechaba entre sus manos las de Barbarina, la llamaba su hija querida; se levantaba, se paseaba por la estancia cuando el enterneci- miento le vencía, y empezaba a tara- rear, incapaz de pronunciar una frase.

No desconfiaba de Saint-Bertrand, y éste, encantado de poder hacer la corte a Barbarina sin que nadie lo sospecha- se, continuaba sus vistas al hotel Bi- ron, donde Gaskell le había encontrado ya dos veces. Este desconfiaba aun me- nos de Saint-Bertrand, porque le habían dicho en el teatro que el vizconde es- taba enamorado de una gran señora y que esta no le dejaba ninguna libertad, impidiéndole ir, sobre todo, entre bas- tidores y a los cuartos de las actrices. Así, pues, Gaskell sentía por él una simpatía respetuosa y dormía tranquilamente.

Sin embargo, todo iba bien para Saint- Bertrand, que con su experiencia de las cosas del mundo comprendía que aque- lla situación no podía prolongarse, que un incidente cualquiera se atravesaría en su camino, y todos sus esfuerzos ten- dian a estrechar sus relaciones para prevenir el efecto que podría hacer en la bailarina cualquier mala noticia. Esta empresa, aunque agradable, no

era fácil, porque Barbarina, de una na- turalidad tierna y amante, era reserva- da, pues aterrada de los progresos que el joven hacía en su corazón, luchaba con todas sus fuerzas contra aquel amor naciente, y a pesar de la estraneza de su madre, que no había comprendido jamás la delicadeza de sus sentimien- tos, hacíase tanto mas silenciosa y re- servada cuanto más arraigada se sen- tia hacia el vizconde.

El incidente que temía Saint-Ber- trand, sin poder adivinar cuál fuese, llegó por fin. Hé aquí cómo llegó. Hacía ya algun tiempo que había hecho su primera aparicion entre bas- tidores un joven de veintin años, de gran familia, que llevaba un título de marqués y el nombre retumbante de Hector de Larroche-forte-entree.

Este nombre pretencioso fuerza es confesar que estaba infelizmente colo- cado. Educado en el campo, en el cas- tillo de su señor padre, el joven Hector había recibido una educacion singular. Un abate que vivía en aquellas cercanías, sabio, mas dulce que un cordero de tres meses, y hombre honrado como pocos, había sido el encargado de ins- truirle; pero este hombre, desde el principio de su profesorado, había en- contrado en el castillo rivales que cada día hacían su trabajo de la vispera; de suerte que su discípulo llegó a la edad de veinte años, tan ignorante como había salido de manos de su no- driza.

Los rivales del abate, vergüenza da confesarlo, eran los palafreneros, el guarda-bosques, y el picador, que te- nía en la casa una importancia extraor- dinaria, y se llamaba Lacoudray.

Desde sus primeros años Hector se aficionó a este excelente servidor, que no le imponía como el abate lecciones enojosas, y le paseaba a caballo por los bosques. El niño, pues, en lugar de aprender el latin y las matemáticas, corría todo el día a través de los bos- ques, ó se iba a la perrera a jugar con los perros, ó a la cuadra a acariciar su caballo, porque tenía uno pequeñi- to, y desde la edad de catorce años se tenía firme sobre él y le manejaba con singular maestría.

Conforme fué creciendo, supo por La- coudray mil secretos curiosos para cu- rar a los perros, para reconocer una pista a la sola claridad de la luna, para distinguir las huellas del cervo de las

de todos los jóvenes desocupados. Pero él, que en el club, en el juego, en el teatro y adoptó esa vida ociosa que desahoga tan pronto las fatigas de la inteligencia, supo sin embargo que el teatro acabó por ir al teatro, por di- vertirse en la Opera, pero tenía un gran inconveniente para frecuentar ciertos círculos, que era demasiado tímido y com- prendía que en aquella sociedad, toda de gente traviesa, ingeniosa, su monó- toso observacion hacia bromas se oírían.

Procuraba beber y estar entre dos e- las, pero ellos no lo miraban sin mis- trar le unánimes, y así que allí no se tra- taba de alcanzar al ocio sino de jugar al javali. Allí, contra todas las leyes de la caza, se corrían las piezas en medio del tumulto, y esta raza mas peligrosa que la que él conocía, le colocaba en una inferioridad relativa a la de todos los demás.

Andaba, pues, siempre desorientado, y cuando le veían entrar entre basti- dos con sus cabellos de punta, su cara colorada, sus dardillos cortados en re- pello y su sombrero de anchas alas, echado para atrás, todo el mundo son- reía con aire de compasion. Aunque bueno, rico y guapo, Hector, como se decía en la Opera, tenía un aire tan sin- gular, que todo el mundo empezó a llamarle Narisito.

Cuando digo que no se atrevía a ha- blar a nadie, me equivoco. Entre todas las niñas del cuerpo de baile había una, una sola que había encontrado gracia delante de sus ojos, una niña delgada, de catorce años, que solía des- empeñar los papeles de paje, y solía además en los coros y en el baile. Se le daban diez y ocho sueldos al día por tantos oficios reunidos, y era hija de un organista y de madre desconocida. Cuando digo que no se atrevía a ha- blar a nadie, me equivoco. Entre todas las niñas del cuerpo de baile había una, una sola que había encontrado gracia delante de sus ojos, una niña delgada, de catorce años, que solía des- empeñar los papeles de paje, y solía además en los coros y en el baile. Se le daban diez y ocho sueldos al día por tantos oficios reunidos, y era hija de un organista y de madre desconocida.

Tenía una figura delicada, un cuerpo flexible como un junco, y se llamaba Azema. No hay necesidad de advertir que a su edad era todavia inocente, pero agitando en aquella atmósfera viciosa, su imaginacion empezaba a volarse. Así, pues, empezaba ya a ten- der la vista en torno suyo para hacer una eleccion acertada, y un día viendo a Hector en el salon se acercó a él y se permitió dirigirle la palabra. El joven se turbó, pero respondió, y desde en- tonces los dos niños hablaban, reían y jugaban sentados en las banquetas del salon de los artistas.

«Los ejemplares violentos a que se en- tregaba Hector habían logrado desar- rollar su naturaleza, y tenía la tez tos- tada, pero de buen color. Bobia bien, comía por cuatro, dormía diez horas de un tron y jamás la lluvia, el viento ni el sol lograban alterar su buena salud.»

Como montaba mucho a caballo, su cuerpo insensiblemente se inclinó y en breve le fué imposible perder la actitud inclinada del gineta. Cuando estaba de pie sus rodillas se doblaban, sus pies se volvían hacia afuera, su barba salía hacia adelante, y con la cabeza muy echada hacia atrás tendía a lo largo su mirada como un jokey en las carreras. Cuando Hector llegó a su mayor edad, sus padres le dieron servidumbre apar- te y le enviaron a Paris, para que se descortezara.

«Hoy recibimos los siguientes despa- chos telegráficos: Paris, 3. El presidente de la república, mar-iscal Mac-Mahon, al recibir a los representantes de los periódicos con- servadores, ha dicho que el nuevo gobierno francés en sus relaciones esteroras, permanecerá fiel a la li- nea de conducta adoptada por su predecesor; la cual obtuvo siempre la adhesion de la mayoría de la Asamblea.»

Paris, 4. En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés a 56.60. El 5 por 100 id. a 30.70.

El exterior español a 22.00. Consolidados ingleses a 92.51/8. En el Bolsin se han hecho: El exterior español a 21 1/8. El exterior español a 16 1/4.

El teniente de Ratazzi se halla gravemente enfermo. El Sr. Fournier continuará de re-

«Los ejemplares violentos a que se en- tregaba Hector habían logrado desar- rollar su naturaleza, y tenía la tez tos- tada, pero de buen color. Bobia bien, comía por cuatro, dormía diez horas de un tron y jamás la lluvia, el viento ni el sol lograban alterar su buena salud.»

Como montaba mucho a caballo, su cuerpo insensiblemente se inclinó y en breve le fué imposible perder la actitud inclinada del gineta. Cuando estaba de pie sus rodillas se doblaban, sus pies se volvían hacia afuera, su barba salía hacia adelante, y con la cabeza muy echada hacia atrás tendía a lo largo su mirada como un jokey en las carreras. Cuando Hector llegó a su mayor edad, sus padres le dieron servidumbre apar- te y le enviaron a Paris, para que se descortezara.

«Hoy recibimos los siguientes despa- chos telegráficos: Paris, 3. El presidente de la república, mar-iscal Mac-Mahon, al recibir a los representantes de los periódicos con- servadores, ha dicho que el nuevo gobierno francés en sus relaciones esteroras, permanecerá fiel a la li- nea de conducta adoptada por su predecesor; la cual obtuvo siempre la adhesion de la mayoría de la Asamblea.»

Paris, 4. En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés a 56.60. El 5 por 100 id. a 30.70.

El exterior español a 22.00. Consolidados ingleses a 92.51/8. En el Bolsin se han hecho: El exterior español a 21 1/8. El exterior español a 16 1/4.

«Hoy recibimos los siguientes despa- chos telegráficos: Paris, 3. El presidente de la república, mar-iscal Mac-Mahon, al recibir a los representantes de los periódicos con- servadores, ha dicho que el nuevo gobierno francés en sus relaciones esteroras, permanecerá fiel a la li- nea de conducta adoptada por su predecesor; la cual obtuvo siempre la adhesion de la mayoría de la Asamblea.»

Paris, 4. En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés a 56.60. El 5 por 100 id. a 30.70.

El exterior español a 22.00. Consolidados ingleses a 92.51/8. En el Bolsin se han hecho: El exterior español a 21 1/8. El exterior español a 16 1/4.

El teniente de Ratazzi se halla gravemente enfermo. El Sr. Fournier continuará de re-

«Los ejemplares violentos a que se en- tregaba Hector habían logrado desar- rollar su naturaleza, y tenía la tez tos- tada, pero de buen color. Bobia bien, comía por cuatro, dormía diez horas de un tron y jamás la lluvia, el viento ni el sol lograban alterar su buena salud.»

Como montaba mucho a caballo, su cuerpo insensiblemente se inclinó y en breve le fué imposible perder la actitud inclinada del gineta. Cuando estaba de pie sus rodillas se doblaban, sus pies se volvían hacia afuera, su barba salía hacia adelante, y con la cabeza muy echada hacia atrás tendía a lo largo su mirada como un jokey en las carreras. Cuando Hector llegó a su mayor edad, sus padres le dieron servidumbre apar- te y le enviaron a Paris, para que se descortezara.

«Hoy recibimos los siguientes despa- chos telegráficos: Paris, 3. El presidente de la república, mar-iscal Mac-Mahon, al recibir a los representantes de los periódicos con- servadores, ha dicho que el nuevo gobierno francés en sus relaciones esteroras, permanecerá fiel a la li- nea de conducta adoptada por su predecesor; la cual obtuvo siempre la adhesion de la mayoría de la Asamblea.»

Paris, 4. En la Bolsa se han cotizado: El 3 por 100 francés a 56.60. El 5 por 100 id. a 30.70.

El exterior español a 22.00. Consolidados ingleses a 92.51/8. En el Bolsin se han hecho: El exterior español a 21 1/8. El exterior español a 16 1/4.

que sostiene la sociedad Económica y dirige el Sr. Flores Pando. Hoy ha debido salir para Málaga el nuevo gobernador Sr. Lopez Moreno...

en activo servicio, serán empleados en la forma que convenga, pero sin opción a ascenso alguno. Art. 5.º Se declara incompatible todo empleo...

landolos a las nueve de la mañana en el término de Penarroya, se protestó de haber dado parte por escrito a las autoridades de Aragón...

en el acto. El juzgado ha dictado las disposiciones necesarias. El señor alcalde interino de Madrid ha publicado hoy un bando dictando reglas para evitar desgracias...

ciencias físicas y otra de ciencias exactas. Ha sido declarado cesante el oficio tercero del gobierno civil de Badajoz. D. Antonio Brabo...

DIARIO DE MADRID

SANTO Y CULTOS DEL DIA 6. San Norberto, obispo y fundador de Avila. Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de monjas Trinitarias...

BOLSA DE MADRID DE HOY 5.

Table with columns: Fondos públicos, Ult p, Car. y sociedad, Ult p. Rows include 3 consolidado, Tit. pequeños, A fin de mes, etc.

ESPECTACULOS PARA EL DIA 6.

CIRCO DE MADRID. - A las 8 y 1/2. Feroci Romani. - El descendiente de Barba Azul. TEATRO DEL CIRCO. - A las 8 y 1/2. F. 2.º de ab. - T. par. - Los celos de Lindoro...

BANCO DE ESPAÑA.

Habiéndose recibido el papel correspondiente a la tercera parte de los intereses del segundo semestre de 1872 por los valores de que después se hace mención...

AVISOS GENERALES.

FABRICA DE SOMBREROS de L. Gonzalez, Jacometrezo, 84, esquina a la de Tudescos. Gran rebaja. Sombreros de copa superiores 60 rs., id. de 1.º 50. Hongos de todas clases a precios reducidos.

DOS JOVENES DESEAN COLOCARSE para cuidar niños o salir fuera con unos señores para el extranjero o ultramar. Sordo, 15, portería.

SE CEDE UN GABINETE Y UNA Salsicha espaciosa por un precio módico. Palma baja, 73, 3.º dcha.

UN PRECIO MODICO HABITACIONES. Carrera de San Gerónimo, 28, tercero izquierda.

PINTURA PREPARADA PARA pintar puertas, suelos, etc. Pozo, núm. 13, esquina a la de la Cruz.

UNA JOVEN DESEA CRIAR EN casa de los padres. Comadre, 37, principal.

TOS FERINA.

Se calma pronto y radicalmente, aliviándose al momento, con el antifebril vegetal. Frasco 12 rs. Madrid, Cruz, 29, botica de Ibarz.

JARABE DE BREA

CONCENTRADO Y DOSIFICADO. DEL DOCTOR GOMEZ PAMO. Cura pronta y radicalmente toda clase de tos por inveterada que sea, el asma y la tisis en sus primeros periodos. Está recomendado por varios médicos. Santa Isabel, 3, oficina de farmacia. 30 rs. frasco, con la instrucción para el uso.

SE COMPRAN PAÑUELOS DE Orespon lises y bordados, colchas mantos de Carlos III y alhajas. Carretas, 23, pastelería.

BLANCO-CERA DE MATILDE DIEZ.

Todas las elegantes hacen extraordinarios elogios de este precioso blanco, el cual ha llegado a ser el objeto predilecto de las damas de buen tono, tanto por la extraordinaria belleza que proporciona, cuanto por carecer de mercurio y albayalde, sustancias altamente nocivas y que contienen los demás blancos. La simpática Matilde lo usa con maravilloso éxito hace muchos años. Lo hay para rubias y morenas. Venta, Arenal, 16, entresuelo, depósito; Carmen, 1, perfumería de Freda; Arenal, 2 y Carretas, 49. Se sirven pedidos a provincias.

UN AMA JOVEN DE 27 AÑOS DE edad, desea criar en casa de los padres. Mala de Francia, 18, segundo derecha.

ALMONEDA DE LOS MUEBLES de una casa. Isabel la Católica, núm. 6, segundo.

SE VENDE EN SUBASTA VOSintaria una posesion con casa y huerta, carretera de Vallecas, cerca del puente, de 183919 pies superficiales. La subasta se verificará el día 9, a las diez de la mañana, en la notaría de D. Vicente Callejo, plaza del Angel, 5, 2.º, donde se darán noticias acerca de la finca.

CIN IGUAL.—POLVOS HIGIENICOS dentíficos de Espuma de coral, 4 rs. Hortaleza, 3, 2.º.

PARA UN CABALLERO VIUDO con dos niños, el cuidado de estos y el gobierno de su casa, se necesita una mujer soltera, de 28 a 35 años, sólidos principios morales y sin tacha en sus antecedentes. Dirigirse por escrito; Preciados, núm. 26, principal.

UNA JOVEN DESEA ENCONTRAR una colocacion con un matrimonio o persona sola; sabe coser y planchar. San Agustín, 4, pral.

SE DESEA COMPRAR UNA CASA de buenas condiciones, situada en esta capital. Dirigirse a la calle del Pez, núm. 2, principal.

MA DE CRIA PARA CASA DE los padres. Horno de la Mata, núm. 9, portería.

HACE FALTA UNA ORIADA PARA un caballero solo. Informar, Torres, 3, 2.º izq.ª de 12 a 2.

PROCEDENTE DE EMPENO. VENTA DE ALHAJAS. Plaza del Callao, núm. 17, frente a la calle de Preciados. Esta casa sigue vendiendo a poco más de su valor intrínseco toda clase de objetos en oro, plata y pedrería. También se hacen cambios.

PERDIDA. Hace unos días se extravió en las inmediaciones de la Puerta del Sol una cartera con un billete y otros documentos solo de importancia para su dueño por estar tomadas las debidas precauciones; se ruega a quien sepa su paradero la presente o remita por el correo interior al nombre de las tarjetas y cédula que contiene, o en la portería de la plazuela del Angel 13 y 14, donde se gratificará sin exigir el billete, ni hacer más averiguaciones.

GORRAS DE UNIFORME Se confeccionan con especialidad. Jacometrezo, 80, Rubia.

ANIVERSARIO.

LA SEÑORA D.ª MARIA GOMIS Y SERRA DE SABATER, y D. JOSE SABATER Y GOMIS, fallecieron en 6 de junio y 22 de mayo 1872.

Todas las misas que se celebren mañana, en la Iglesia parroquial de San Ginés, por los señores sacerdotes adscritos a ella, se aplicarán por el eterno descanso de sus almas.

La familia de los finados ruega a sus amigos y demas personas piadosas, se sirvan encomendarlos a Dios.

LA SOLEDAD,

Antigua casa Funeraria. DEBENGAÑO, N.º 10, TRIPLEJADO. Gran depósito y obrador de ataúdes y de toda clase de efectos fúnebres. Se practican todas las diligencias necesarias despues de un fallecimiento. Embalsamamiento y trasladados.—No tiene sucursales.

BAÑOS

HERVIDEROS DE FUENSANTA. (Ciudad-Real). Del 1.º de junio al 31 de agosto.—Notables reformas en el establecimiento.—Esmerado servicio.—Precios reducidos en el ferro-carril de Badajoz.—Prospectos gratis, calle de San Bernardino, 16, 2.º.

CUESTIONES DE TRIGONOMETRIA exigidas para ingresar en la academia de ingenieros militares y no explicadas en la obra de Cirodde. Comprende resolucion trigonométrica de las ecuaciones de segundo grado, teorema de Legendre, etc. 4 rs. Barquillo, 29, pral. dcha.

PASAS DE MÁLAGA.

Caja de arroba 30 reales. Alcalá, 32, despacho.

MANUAL DE AGUAS MINERALES, con la «Guía del bañista y el mapa balneario», por A. Garcia Lopez. Un volumen que se vende a 24 reales en las principales librerías y en casa del autor, calle de Recoletos, 6, Madrid.

ALCANFOR CONTRA LA POLIALIA, 12 rs. libra. Vetter de la India para lo mismo, 4 rs. paquete.—Horno de la Mata, 48, frente a la travesía.

JUGUETES

de todas clases, coches para niños, quincalla, bisutería, abanicos, efectos de viaje, etc., etc., todo a precios muy baratos. Arenal, 24.

COMPETENCIA.—CARROS DE mudanzas.—Nuevas empresas, Gravina, 1 y S. Agustín, 4. Se hacen mudanzas a precios desconocidos.

ZARZAPARRILLA.

Esencia pura concentradísima por F. Izquierdo. Refresco, depurativo, etc., sin rival. Frascos de 4 onzas, 4 rs. Madrid, Ruda, 14, botica. Provincias, sobrepeso por porte en muchas boticas que de aquí la llevan. Probad la inmejorable.

COMPANIA DEL FERRO-CARRIL de Langreo, en Asturias.—Se convoca a junta general extraordinaria de accionistas para el día 25 de junio próximo, a la una de la tarde, para tratar de si la compañía debe acogerse a la ley de 19 de octubre de 1869; de la reforma de los estatutos y de la construcción de ramales. Los poseedores de 10 o más acciones que gusten concurrir al acto depositaran sus titulos en esta secretaría, pudiendo verificarlo hasta el día 10 del expresado mes, con arreglo a estatutos. Madrid 21 de mayo de 1873.—Por acuerdo del consejo, el secretario, Aurelio Rico.

NOMAS FUEGO.

20 años de EXITO.

LINMIENTO GENEAU.

UNICO TOPICO para la curacion pronta y radical de las cojeras, tumores, veigones, esparavanes, mataduras, catarras, bronquitis, etc. Curacion en tres minutos sin dolor ni cortar el pelo. PRECIO 6 fr.—FARMACIA INGLESA, 275, rue St. Honoré, París. Depósito gral. en Madrid I. Ferrer y C.ª, Montera, 31, pral. y Sr. Garrido, Hortaleza, 17.

BEBIDA

y píldoras para quitar toda clase de calenturas intermitentes, sean cotidianas, tercianas o cuartanas. Botica de Puerta Cerrada. Precio, 14 y 20 rs.

ACADEMIA DE MÚSICA,

ESTABLECIDA EN MADRID EL AÑO DE 1866. CURSO EXTRAORDINARIO.

Habiendo sido cubiertas las plazas que marcábamos como minimum en nuestro prospecto, queda abierta la matrícula durante todo el curso. Honorarios por todo el curso, 100 rs. —Prospectos detallados, Bordadores, 13, almacén de música.

DILIGENCIAS A PANTICOSA.

EMPRESAS UNIDAS

DE LA ESTRELLA, PIRINEOS Y ARAGONESA. Desde el 13 del corriente junio empezarán a correr desde Huesca a Panticoosa los coches de estas acreditadas empresas. Para más informes y tomar billetes dirigirse a D. L. Ramirez, calle de Alcalá, 12, Madrid.

INJECTION BROU

Higiene infalible y preservativa: la única que cura sin el auxilio de otro medicamento. Se vende en las principales boticas del universo. Exigir el método: 25 años de éxito. Paris, casa del Dr. BROU, boulevard Magenta, 158.

DILIGENCIAS DE VITORIA A IRUN

Y PUNTOS INTERMEDIOS. Se despachan Alcalá 28.

COMPANIAS DE LOS FERRO-CARRILES DE MADRID A ZARAGOZA Y A ALICANTE.

De Almansa a Valencia y Tarragona, de Tarragona a Martorell y Barcelona, de Ciudad-Real a Badajoz y compañía real de los caminos de hierro portugueses.

TEMPORADA DE BAÑOS DE MAR EN 1873. Gran rebaja de precios.—Billetes de ida y vuelta, valederos desde el día 1.º de junio hasta 31 de octubre de 1873, para todos los trenes ordinarios que contengan carruajes de la clase igual a la que correspondan. PRECIOS DE LOS BILLETES DE IDA Y VUELTA.

LISBOA O CARREGADO.

Table with columns: De las estaciones siguientes a las del frente y regreso, 1.ª CLASE, 2.ª CLASE, 3.ª CLASE. Rows include Madrid, Toledo, Albacete, Hellin, Murcia, Andújar, Córdoba, Zaragoza, Valencia, Castellón, Tarragona, Barcelona, Ciudad-Real, Puerto-Llano, Almadenejos, Belmez, Almorchón, Don Benito, Mérida.

COIMBRA O FORMOSELIA.

Table with columns: Madrid, Toledo, Albacete, Hellin, Murcia, Andújar, Córdoba, Zaragoza, Valencia, Castellón, Tarragona, Barcelona, Ciudad-Real, Puerto-Llano, Almadenejos, Belmez, Almorchón, Don Benito, Mérida.

PORTO (VILLANUEVA DE GAI).

Table with columns: Madrid, Toledo, Albacete, Hellin, Murcia, Andújar, Córdoba, Zaragoza, Valencia, Castellón, Tarragona, Barcelona, Ciudad-Real, Puerto-Llano, Almadenejos, Belmez, Almorchón, Don Benito, Mérida.

NOTA. Las condiciones de aplicación estarán de manifiesto en el despacho Central de ferro-carriles, Alcalá, 2, y en los carteles fijados en los sitios públicos.

VAPORES-CORREOS DE A. LOPEZ Y C.

VARIACION DE SERVICIO DESDE ABRIL DE 1873.

LINEA TRASATLANTICA PARA PUERTO-RICO Y HABANA SALIDAS: De Cádiz, el 30 de cada mes.—De Santander, el 15 de id. Y de la Coruña el 46 de id. (escala).

LINEA DEL LITORAL EN COMBINACION CON LAS SALIDAS TRASATLANTICAS.

SALIDAS: De Barcelona, el 29, para Valencia, Alicante, Cádiz, Coruña y Santander.—Y de Santander el 16 para la Coruña y Cádiz Barcelona. AGENTES: Cádiz, A. Lopez y C.ª—Barcelona, D. Ripol y C.ª—Santander, Perez y Garcia.—Coruña, E. Da Guarda.—Valencia, Dart y C.ª—Alicante, Faez-hermanos y C.ª—Madrid, Julian Moreno, Alcalá, 23

VENTA URGENTE.

Se hace de todos los efectos de la almoneda de muebles extranjeros. Calle de Alcalá, núm. 44, esquina a la de Cedaceros; por realzar se ha hecho la rebaja de 10 por 100 sobre los precios marcados.

CARROS DE MUDANZAS

De Federico Delrieu, Arenal, 7; Salasas, 10; Paseo de Areneros, 4. Ajustados o por carros, de un caballo 20 rs., de dos, 30, 40, 50, 60 y 80 rs.

Cerveza inglesa ALLSOPPS

India paleale. Premio de honor y medalla de oro. LONDRES, 1862.—PARIS, 1867. Desde más de un siglo merecen los elogios constantes de los aficionados, y los jurados de las grandes exposiciones la distinguieron con los MAYORES PREMIOS. Agencia, Cruz, 12, pral. Madrid.

SILLERIAS Y MUEBLES DE TODAS CLASES.

Se hacen fundas y reformas. Rejas, 4.

SE ALQUILA UN GRAN LOCAL. Sreclentemente arreglado, apropiado para toda clase de industria. El portero lo enseñará, calle del Arco de Santa María, 3.

DESDE EL DIA 4 SE HACE ALMONEDA de varios muebles. Sacramento 3 segundo. Horas, de 2 a 3 de la tarde.

EL NOTABLE CUADRO SINOPTICO de las islas Filipinas de que ya se ha ocupado la prensa toda, ejecutado por D. Leon Salcedo, está de venta al precio de 60 rs. en las librerías de Urbano Suarez, Jacometrezo 72; Universal, Arenal 16; Gaspar y Roig, Principe 4; y almacén de papel del Sr. Elizalde, Atocha, 47.

ALMONEDA DE MUEBLES Y SILLERIAS, cambios. Reina, 6 bajo.

SEARRIENDA O TRASPASA UNA Spastelería, con horno y enseres. Toledo 65, tienda, darán razon.

SE ALQUILA UNA CASA AMUEBLADA. Darán razon, Serrano, 36, ultramarinos.

EN LA PLAYA DE VALENCIA, en el Cabañal, calle de la R. na, se vende la mejor y mas elegante casa de recreo, construída para pasar la temporada de baños. Tiene todas las comodidades para una grande familia, y se arreglará con equidad. Dara razon D. Justo Ortega del Rio, Humilladero, 26.

BASTONES DE MANDO,

civil, militar, judicial y municipal; especialidad en clases y precios. Platería de Rio, Preciados 23

ACEITE SUPERIOR

de Andalucía a 42 rs. @. Infantaz, 7.

UNICO SUSPENSOARIO Milleret elástico sin bajonalgas. Braqueros de todas clases, mechas, sonajas, etc.—Milleret Monchet, sucesor, rue J. J. Rousseau, París. En Madrid, I. Ferrer y C.ª, Montera, 31, principal.

ARIENDO del GRANDIOSO Café de Calderon.—Próximo a terminar el de dicho café, situado en el punto mas céntrico de esta capital, y en comunicacion con uno de los mejores teatros de España, su magnifico circulo con gran número de socios y un concurrido gimnasio, se admiten, por término de tres meses, proposiciones para otro nuevo arriendo en las oficinas de la sociedad propietaria, establecidas en el mismo edificio.—Valladolid, 12 de mayo de 1873.

EN EL PUNTO MAS CENTRICO de esta capital, se ceden una sala y al oha decentemente amuebladas. No es casa de huéspedes. Razon, Carmen 8, 2.º, izq.ª

CASA PARTICULAR.—SE ADMITEN tres huéspedes estables o un matrimonio. Cañizares, 14, pral.

SE ALQUILA UNA COCHERA EN

5 rs. Atocha, 86, portería.

BAÑOS SULFUROSOS,

concentradísimos conformes con los minerales. Entermedades de la piel, reumas, etc. Botella un baño, 8 rs. UNICO despacho: Madrid, Ruda, 14, botica de Fernandez Izquierdo.

TRASPOTES PARA FRANCIA, Inglaterra e Italia.—Servicio especial.—L. Ramirez, Alcalá, 12, Madrid.

TRASPOTES PARA ORENSE, Pontevedra y Vigo.—L. Ramirez, Alcalá, 12, Madrid.

LA FUNERARIA,

PRECIADOS, 70. DESPACHO DIA Y NOCHE.

Casa especial para toda clase de servicios y construcción de efectos fúnebres.—Diligencias civiles y eclesiásticas, embalsamamientos, exhumaciones, trasladados a provincias y al extranjero por coches especiales construídos al efecto.—Suministrándose gratis toda clase de pormenores, rogamos al publico nos consulte antes de adquirir ningún compromiso.

ALMONEDA DE MUEBLES CA

Alle de San Joaquín, 5, pral. dcha.

BAÑOS DE TRILLO.

Desde primeros del próximo junio quedarán abiertos al publico estos antiguos y acreditados establecimientos balnearios. Las mejoras introducidas en sus diferentes servicios, la instalación de una nueva fonda, la reedificación del establecimiento de baños denominado de la Princesa, lo apacible del clima, la proximidad a Madrid y la tranquilidad de la comarca, hacen de esta estación balnearia una de las más agradables y concurridas de España. El viaje se hace por ferro-carril a Guadalajara y Matillas. Despacho de billetes, Alcalá, 12, Madrid.

AGUA DE SELTZ A REAL BOTE

Alle a domicilio Preciados, 72.

SALES MARINAS

del Cantábrico o baños naturales de mar en casa por Yarto Monzon, San Vicente la Barquera. Extraídas de las aguas de alta mar y privilegiadas por médicos y enfermos. Paquete kilo, un baño, con algas e instrucción 10 rs. UNICO depósito en Madrid, Ruda, 14 botica de Izquierdo Zaragoza, Ríos, Rioseco, Fernandez Valladolíd, Retuerto y Reguera; Pamplona, Esparza, y principales capitales. Que no seduzcan las artificiales ni las imitaciones.

FOTOGRAFIA DE E. BLASCO. Puerta del Sol, núm. 4. 6 tarjetas, 12. 6 id. americanas, 24.

ZARZAPARRILLA.

Mi genuina esencia es conocida hace doce años como el mejor atemperante de la sangre, el mejor anti-apoplético, el soberano depurativo contra escrofulas, sífilis, herpes, anginas e irritaciones. Hortaleza, 9 y Mayor, 27, Madrid.

FONDA DE BARCELONA, ABA-da, 12. Hospedaje de 20 a 26 rs. No fiarse de los mozos y cocheros.

DESDE EL DIA 1.º DE JUNIO próximo quedará abierta para el publico la gran fonda de la plaza del Sardinero en Santander, que se halla a cargo de D. Bautista Barotap.

SE COMPRA

PAPEL DEL ESTADO.

Empréstito romano, Crédito Comercial, títulos de sisas, bonos y cupones. Dirigirse a Manuel Mosaculla, calle la Victoria, 7, escrito Y

34.—ESPOZ Y MINA.—34

La máquina de coser

LA SILENCIOSA

se halla solo en este establecimiento ESPECIALIDAD EN

MAQUINAS

A DOBLE RESPUNTE, Y OTRAS,

DESDE 180 REALES.

34.—ESPOZ Y MINA.—34

ALMONEDA DE MUEBLES Y DE

Alas elegantes y modernas de París. Hay alfombras de todas clases. Reina, 27

ALMONEDA DE SILLERIAS

Muebles baratos. Carretas, 9, 3 principal.

ANTIGUEDADES

Calle de Valverde, 6, cuarto bajo

OLANO, LARRINAGA Y COMP.

PARA MANILA

POR EL CANAL DE SUEZ.

El 8 de junio saldrá de Cádiz y el 14 de Barcelona, el vapor español

EMILIANO.

Los billetes para el pasaje oficial, solo se despachan en Madrid. Los empleados residentes en provincias que deseen obtener el pasaje ahorrándose la molestia y gastos del viaje, pueden avisar a esta administración, Urosas 8, 3.º, la cual les indicará los medios de verificarlo. Para carga y pasaje informarán: Cádiz, D. M. A. Amategui; Barcelona, Galofre y compañía.

MADRID. UROSAS, 8, 3

ALMONEDA

de muebles franceses de una casa de lujo. Fuencañal, 26, pral. izqda.

CÁTEDRA

DE DECLAMACION,

a cargo del profesor

DON ANTONIO PIZARROSO.

Cervantes, 16, 2.º

Honorarios convencionales

GRAN REBAJA DE PRECIOS EN

Utahacos habanos Carrera de San Gerónimo, 21. Regalo de un billete por cada 4 rs. de gasto para la rifa una escopeta de ac ero inglés

EL ACREDITADO ESTABLECI

miento de préstamos de la calle del Pez, núm. 20, se ha trasladado a la del Lobo, núm. 9, pral., donde se sigue dando dinero sobre alhajas, ropas y papeletas del Monte de Piedad.

LIQUIDACION VERDAD.

Muebles ricos y elegantes. Alcalá, núm. 44 esquina a la de Cadaceros.

CONDE DE VERNAY.

Fotógrafo, Montera, 44.

SEIS REFRATOS, 12 REALES

CERVEZA ALEMANA Y FUERTE A

lcool botella. Reyes, 11, y Preciados, 78. Se sirve a domicilio.

ENOLATURO DE AGONITO

Y CANGHALAGUA

DEL DR. ARBIBAS.

Reconocido como el mejor atemperante y fluidificante de la sangre en todas sus afecciones. Depósitos: Jacometrezo, 32; farmacia; y en las pral. de provincias. Fr. 500, 12 rs.

UN PRECIO MODICO SE ALQU

Una, con muebles o sin ellos, en cuarto 2.º. Lob, 3.

LIBROS SE COMPRAN Y PAPEL

Lpor arrobas. Jacometrezo, 43, 11, brería de Nicolás Guiliarro.

CERVEZAS LEGITIMAS DE LA

Delicias. Calle de Serrano, 92.

Imp. de LA CORRESPONDENCIA a cargo de Julian Gonzalez.